

DANKSAGUNG

Paul, Walter Egger

Wir möchten uns bei allen, die ihre tief empfundene Anteilnahme beim Hinschied meines Bruder mit Karten, trostreichen Worten, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck sowie dem Erweisen der letzten Ehre mit ihrer Anwesenheit bei der Abdankung zum Ausdruck brachten, von ganzem Herzen bedanken.

Ein ganz besonderer Dank gilt Frau Pfarrer Moser für die Zuversicht spendende Predigt und die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes.

Nicht zuletzt danken wir dem Pflorgeteam und den Ärzten der Palliativstation des St. Clara Spitals in Basel für die umsichtige Pflege.

Augst, im Oktober 2019

Erica Egger
Anverwandte und Freunde